
 

 

                                                              

 

Roma, 25 luglio 2023 

Egregio Assessore, 

in riferimento a quanto ho appreso anche a mezzo stampa, e sollecitato dalla 

cittadinanza e dagli operatori, sono a portare alla Sua attenzione la questione 

dell’Ospedale “Sacra Famiglia” Fatebenefratelli di Erba.  

Vi è infatti sul territorio molta apprensione rispetto il suo futuro, la sua 

destinazione e le conseguenze che tali ipotetici sviluppi potranno avere non 

solo dal punto di vista dell’assistenza sanitaria, ma anche in relazione 

all’indotto che il presidio ospedaliero genera. 

Considerando l’Ospedale “Sacra Famiglia” Fatebenefratelli di Erba 

strategico per la zona dell’erbese, riconosciuto dalla cittadinanza come un 

imprescindibile punto di riferimento, mi auguro che questa eventuale fase di 

transizione possa portare ad una valorizzazione, e non ridimensionamento, 

dei servizi offerti. 

Le sarei grato se potessimo concordare un momento di confronto, alla 

presenza anche dell’Assessore Alessandro Fermi e del Sindaco di Erba, 

Mauro Caprani, che, con il sottoscritto, condividono l’auspicio del miglior 

esito di quanto sopra. 

Certo di un Suo personale interessamento, con l’occasione porgo i miei 

migliori saluti. 

 

On. Eugenio Zoffili 

_____________________ 

Dott. Guido BERTOLASO 

Assessore al Welfare 
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